

Josef Suttmeyer tritt ab

Der Dekanatskantor verabschiedet sich in den Ruhestand

BUER Josef Suttmeyer (64), einer der profiliertesten Kirchenmusiker des Ruhrbistums, tritt am 28. Juni in den Ruhestand.



Der zweifache Dekanatskantor - seit 27 Jahren hat er dieses Amt in Buer und seit 19 Jahren auch kommissarisch in Horst inne - ist seit mehr als 40 Jahren Kirchenmusiker an St. Konrad in Erle Middelich, wo er zudem den Messnerdienst verrichtete.

Der engagierte Musiker und Komponist - aus seiner Feder stammt u. a. ein Konrad-Patronatslied - führte zahlreiche Kirchenmusiktage, Konzerte und Seminare durch und organisierte viele Reisen für die Kirchenchöre. Zehn seiner Schüler sind ebenfalls Kirchenmusiker geworden.

Suttmeyer studierte bei dem Buerschen Propstei-Kirchenmusiker und Komponisten Alfred Berghom sowie an der Kirchenmusikschule in Münster. Nach dem Examen trat er 1948 als Zwanzigjähriger die Nachfolge von Anton Falger an der St. Konrad-Kirche an. Damals gehörte das Dekanat Buer noch zum Bistum Münster.

Am Sonntag wird Suttmeyer sein Amt zum letzten mal ausüben. Beim Dankgottesdienst in der Konradkirche singt der Kirchenchor die Messe in B-Dur von Mozart und das je Deum" in D-Dur von Bach. Anschließend ist im Pfarrsaal zur Verabschiedung des Kantors ein Empfang.